



八雲小校章

八雲小学校 学校だより 輝くひとみ



やくも意宇学園の
シンボルマーク



八雲小 HP
QRコード

令和6年2月22日発行
文責：田中

1月末には大雪のため、2日間の臨時休業をしました。2月に入って寒暖の差が激しくなり体調を崩す児童や職員も出ています。毎年、3学期はあっという間に過ぎ去っていく感がありますが、焦りさえ感じる今日この頃です。

学校では、今年度のラストスパート。1月末の校内の大きな事故をもとに、私たち教職員の指導の在り方について振り返るとともに、該当の学年だけでなく全校で「安全な暮らし方」や「落ち着きのある暮らし」についてしっかりと話し合う場をもったり、自分たちの生活を見直してみようと働きかけたりしています。その一つの表れとして子どもたちの発案で廊下に安全を呼びかける看板が置かれました。子どもたちから主体的な動きが出てきたことをうれしく思うとともに、こうした取組を通して自分たちの暮らし(安全)は自分たちで守るという意識にまで高めていきたいと思っています。



また、それぞれの学年で「身に付けたい力を意識して生活や学習に取り組みましょう」とも声をかけています。各ご家庭でも、学校生活の様子や家庭学習の様子を見聞きしていただき、子どもたちに励ましや賞賛の言葉をかけていただけたらと思います。卒業や進級を控え、次の学年に向けて意欲が高まっている子どもたちも多くいます。今こそ八雲っ子の優しさや温かさ、頑張る力を発揮するときです。

「みんなが安心して学び合い、かわり合い高め合える八雲小学校」にしていきたいものです。

器械運動発表会出場おめでとう！

2月15日(木)、今年も本校の体力向上のきっかけとするため、松江市小体連が主催する「器械運動発表会」参加することにしました。3学期に入ってから、放課後の時間に体育部の教員が中心となって指導をしました。種目は、練習期間が少なかったこともあって、マットと跳び箱のみの出場となりました。選手に選ばれた8名の子どもたちはもちろんですが、自分で選択して練習会に参加した子どもたちも一生懸命練習を重ね、技の幅を広げ精度を上げていきました。

大会当日は、大勢の前で演技する緊張感も味わうことができましたし、大きな満足感が得られたことと思います。また、他校の児童の演技を見たり、交流を図ったりする場にもなりました。参加した6年生にとってはよい経験と思い出になったと感じています。



薬物乱用防止教室(6年)



2月16日(金)、八雲ライオンズクラブから稲田宗様、森山信雄様、石川達也様に来ていただき、学級ごとにDVDを視聴したり稲田様や森山様からお話を聞いたりしました。授業後の子どもたちの感想からは、大切なことをしっかり聞きとり理解することができていたことが伝わってきました。

◇薬物乱用防止教室で薬物の危険性を知りました。薬物を一度使うと抜け出せないということに驚き、危険性を感じました。◇薬物は恐ろしいというだけでなく、依存性が高いことや持っているだけでも犯罪になることが分かりました。◇薬物は遠い存在だと思っていましたが、意外と身近にあってびっくりしました。脳がはいさされてしまったり、フラッシュバックが続いたりして治らないのがとても怖かったです。◇こういう知識があれば自分を守れることもできるし、みんなも助けることができるから知れてよかったです。(児童の感想より抜粋)

は遠い存在だと思っていましたが、意外と身近にあってびっくりしました。脳がはいさされてしまったり、フラッシュバックが続いたりして治らないのがとても怖かったです。◇こういう知識があれば自分を守れることもできるし、みんなも助けることができるから知れてよかったです。(児童の感想より抜粋)

6年生を送る会に向けて…5年生が中心になって頑張っています！

2月29日（木）に行われる予定の「6年生を送る会」に向けて、各学年での準備が進められています。今年は、全学年が会場入りして会を行います。それぞれの学年で役割を分担して準備を進めたり、プレゼントを用意したりしています。5年生にとっては、この「送る会」の運営が6年生への大きなステップとなります。これまで学校を引っ張ってきてくれた6年生への感謝と中学校に向けた激励の気持ち、また次は私たちが八雲小学校を引き継ぎますという決意を表す会となることを願っています。

5年生以外のそれぞれの学年の子どもたちにとっても、感謝の気持ちや6年生のことを思う気持ちを一杯表すことができる会になることを願っています。

☆今年度のスローガン

「64人のリーダーみんなを引っ張ってくれてありがとう
中学校に向けて新しい一歩を踏み出そう!!」

<実行委員会>

全体の計画立案をしたり、司会進行、あいさつを担当したりします。

<アルバム係>

6年生にまつわる写真からグッドショットを選び、コメント考えています。

<クイズ係>

みんなを盛り上げるためいろいろなクイズを考えています。

<会場係>

プログラムやスローガン作成、輪飾りなどで会場を華やかにします。



幼小交流会を再開しました

来年度入学予定の園児と1年生の交流会を3年ぶりに開催しました。コロナの流行のためにストップしていた活動です。八雲町内3園の園児はもちろん、町外の園所からは保護者の方が引率して参加してくださいました。この会を開くために1年生が準備をしたり練習を重ねたりして、当日を迎えました。およそ1時間の活動の中で、学校紹介をしたり、1年生ではこんな勉強をするよという紹介や披露があったり、「かもつ列車」で体を動かしたり、校舎内を見学して歩いたりしました。

来年度の入学予定者は60名です。学校の雰囲気を感じ、入学を楽しみにしてもらえたらありがたいと思っています。



フラットファイルをいただきました

八雲地域人権教育推進協議会と株式会社シーエーシー高橋様よりフラットファイルをいただきましたので、全校児童に配布します。学校では、記載内容等について指導しながら配布いたしますが、それぞれの寄贈者の思いや願いを感じながら大切に使用してほしいと思っています。ご寄贈いただきました皆様に厚くお礼申し上げます。



学校評価について お忙しい中大変お世話になりました。貴重なご意見をたくさんいただきました。児童・保護者・地域の方々の評価をまとめたものは3月中旬にHPに掲載しますのでご欄ください。